



De publicación inmediata: 01/11/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

CON EL COMIENZO DEL MES DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA ADOPCIÓN, LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA UNA ASIGNACIÓN DE \$4.7 MILLONES PARA SERVICIOS RELACIONADOS CON LA ADOPCIÓN

El anuncio de los fondos coincide con el Mes de Concientización sobre la Adopción; se realizó un evento con la participación de Darryl "DMC" McDaniels y la directora de operaciones estatales, Kathryn Garcia

Se lanzó la nueva campaña en redes sociales #BeTheChangeNY para promover la concientización de los servicios de adopción a fin de apoyar a los niños y las familias

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que se destinarán \$4.7 millones en fondos federales para apoyar una amplia gama de servicios relacionados con la adopción administrados a través de la Oficina de Servicios para Niños y Familias (OCFS, por sus siglas en inglés). El anuncio de la asignación de fondos se hizo al comienzo del Mes de Concientización sobre la Adopción, durante un evento en el que participaron Kathryn Garcia, directora de operaciones estatales, y uno de los miembros fundadores de la legendaria banda de hip hop Run-DMC, Darryl "DMC" McDaniels, quienes fueron adoptados cuando eran niños y hoy son grandes defensores de la adopción y de los niños en el sistema de acogida.

"No es una exageración hablar del impacto positivo y del rol crucial que puede tener en la vida de un niño una familia amorosa y alentadora", **indicó la gobernadora Hochul**. "Las historias de Kathryn y Darryl son tan solo dos de las miles de historias que ejemplifican el fantástico trabajo que se está haciendo en todo el estado de Nueva York para ayudar a los niños en adopción. Estos fondos, junto con nuestras inversiones continuas, ayudarán a reunir a incluso más niños con familias estables y amorosas, y les brindarán un lugar que finalmente puedan considerar su hogar".

"Todos los niños tienen derecho a un entorno familiar estable y seguro. Como exmiembro del Congreso, he luchado por los derechos de los niños y las familias en todo Nueva York y el país, y sigo haciéndolo como vicegobernador", **dijo el vicegobernador Antonio Delgado, quien asistió hoy al evento en el Albany Capital Center**. "Me enorgullece ser parte de una administración que está invirtiendo en programas que protegen a los niños en el sistema de adopción, aumentan las

adopciones y la tutela legal, y brindan capacitaciones, servicios y apoyos cruciales para los niños y las familias mientras se embarcan en su camino hacia la adopción".

Este otoño, el estado de Nueva York recibió un subsidio de incentivo federal de \$4.7 millones para la adopción y la tutela legal. La OCFS usará estos fondos para reclutar hogares adoptivos, para capacitaciones o conferencias con el objetivo de mejorar la asistencia social en casos de adopción y para una amplia gama de servicios de bienestar infantil relacionados con la adopción, incluidos, entre otros, los siguientes:

- [Heart Gallery New York](#), una colaboración con Heart Gallery NYC, que armó cinco galerías con imágenes de 57 niños en hogares de acogida que esperan un hogar permanente. Las galerías buscan crear conciencia sobre los niños de Nueva York que están esperando un hogar, involucrar a la comunidad en su bienestar y conseguirles hogares permanentes.
- **Álbum de Adopción (Adoption Album)**, un servicio que proporciona una lista de niños disponibles para la adopción que se puede consultar por género, edad y grupo de hermanos. El álbum brinda el nombre y la información de contacto del distrito local para obtener más información sobre el proceso de adopción.
- **Los Niños Maravillosos de Wendy (Wendy's Wonderful Kids)**, un programa que brinda apoyo a los departamentos locales de servicios sociales para que recluten familias adoptivas. Este apoyo incluye ayudar a los departamentos a contratar a especialistas en adopción dedicados a encontrar familias permanentes para los niños en hogares de acogida que suelen ser ignorados.

Los fondos se suman a la inversión de \$5 millones del estado de Nueva York para el establecimiento de 16 Centros de Recursos Regionales de Permanencia. Estos centros prestan servicios previos y posteriores a la adopción y recursos para los niños y las familias de todo el estado.

La directora de operaciones del estado de Nueva York, Kathryn Garcia, señaló: "Hay casi 700 niños en hogares de acogida que siguen esperando activamente una familia adoptiva. Cuando pienso en mi propia historia de adopción, es evidente que todos necesitan una familia definitiva que les brinde crianza y apoyo. Para encontrar hogares definitivos, el primer paso es brindar educación sobre la adopción y proporcionar los recursos necesarios para garantizar que las familias adoptivas tengan las herramientas para seguir juntas y tener éxito".

En el evento también se celebró a los miles de padres adoptivos en todo el estado que respondieron al llamado y se animaron a hacer un compromiso para toda la vida de dar amor y apoyo a los niños en hogares de acogida. En el estado de Nueva York, desde 2017, se han adoptado 7,500 niños que estaban en hogares de acogida.

A fin de crear conciencia durante el Mes de Concientización sobre la Adopción, la Oficina de Servicios para Niños y Familias está lanzando la campaña #BeTheChangeNY (Sé el Cambio en Nueva York). Esta medida busca alentar a los neoyorquinos a que se informen sobre la adopción y a que consideren abrir su hogares a los niños que esperan un hogar permanente.

La comisionada de la Oficina de Servicios para Niños y Familias, Sheila J. Poole, declaró: "Es un honor que Kathryn Garcia, la directora de operaciones del estado de Nueva York, y el emblemático músico Darryl McDaniels hayan compartido sus experiencias personales de adopción. Sus historias inspiradoras sirven de recordatorio de que todos los niños merecen tener un hogar en el que los amen, los honren y los aprecien. Mientras reconocemos el Mes de Concientización sobre la Adopción, es importante recordar que, todos los días, alguien puede elegir cambiarle la vida a un niño".

McDaniels, oriundo de Nueva York, se enteró a los 35 años de que lo habían colocado en el sistema de acogida y luego lo habían adoptado. Fundó la organización sin fines de lucro Felix Organization, que proporciona oportunidades educativas y de enriquecimiento para los niños en hogares de acogida y que recibió el Premio Ángeles en Adopción del Congreso por sus esfuerzos continuos.

El representante Brian Higgins explicó: "Los programas de adopción y de tutela legal les brindan una situación segura y definitiva a miles de niños al año. Esta inversión federal no solo mejorará el proceso administrativo asociado con las adopciones, sino que también brindará recursos para preparar mejor a una mayor cantidad de familias para que reciban a un hijo adoptado. Esto marcará una diferencia para miles de niños que están esperando su colocación en un hogar permanente con sus nuevas familias".

El representante Jamaal Bowman afirmó: "Las adopciones ayudan a miles de familias de Nueva York a convertirse en familias completas y los fondos adicionales de la gobernadora Hochul para servicios relacionados con la adopción son muy necesarios y agradecidos. El momento en el que se otorgan estos fondos federales es muy oportuno, ya que este es el Mes de Concientización sobre la Adopción. Ubicar a los niños que esperan ser adoptados en hogares adoptivos sigue siendo un desafío y parte de los fondos se destinará a reclutar familias adoptivas y a crear más oportunidades para familias afectuosas. Todos los niños merecen ser criados en un hogar amoroso que les dé apoyo. Esto es crucial para su bienestar y para el crecimiento de nuestra sociedad. Siento una enorme gratitud por aquellas personas que hacen este importante trabajo y que defienden su necesario funcionamiento, antes, durante y después del proceso de adopción".

El fundador de Felix Organization, Darryl McDaniels, opinó: "Fui muy afortunado de que me adoptaran. Esto me permitió llegar a donde tenía que llegar y convertirme en la persona que debía ser. Todos somos responsables de luchar por las necesidades de todos los niños en el sistema de acogida, de protegerlos y de respetarlos, a fin de que puedan prosperar y alcanzar sus sueños, independientemente de su situación".

La Oficina de Servicios para Niños y Familias del estado de Nueva York trabaja para la gente de Nueva York promoviendo la seguridad, la permanencia y el bienestar de los niños, las familias y las comunidades. La agencia proporciona un sistema de apoyo a familias, justicia juvenil, desarrollo para jóvenes, cuidado de niños y servicios de bienestar infantil, y es responsable de los programas y servicios relacionados con el cuidado de acogida, la adopción y la asistencia para la adopción, los servicios de protección infantil, los servicios preventivos para niños y familias, los servicios para adolescentes embarazadas y los programas de protección de adultos vulnerables. Para obtener más información sobre cómo ayudar o cómo convertirse en un padre o una madre adoptiva, llame al 1-800-345-KIDS.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418